

En Chalatenango:

Desplazados sin Trabajo ni Comida por no ser del PDC

Los alimentos y el trabajo son negados a los desplazados en Chalatenango que no quieren inscribirse o no son miembros del partido oficial, denunciaron ayer en la Asamblea Legislativa los alcaldes de Chalatenan-

go, Citalá, Arcatao, Nueva Trinidad, Las Vueltas y San José Las Flores. Tampoco los desplazados que tienen hijos en el Ejército reciben alguna clase de ayuda o trabajo, agregan. Los municipios detallaron

ante los diputados de ARENA que desde hace varios meses los encargados de dar trabajo a los desplazados dejan cesantes a quienes no son del PDC, además de racionarles los alimentos valiéndose de unas tarjetas de control.

Agregan los alcaldes que los fondos para atender a los desplazados los concede la AID y son manejados a través de las Cajas de Cré-

dito. Además participan CONARA y CONADES.

A nuestros reporteros les fue imposible comunicarse con personeros de la AID para averiguar si el Gobierno norteamericano li-

—Favor pase a la página 11.

Confrontación de Fiscalía y Corte en Caso Cocaína

En tanto que la Fiscalía General de la República insiste en que el Juez 3o. de lo Penal Daniel González Romero actuó irresponsablemente en el caso de la cocaína porque por lo menos hubiera sobreseído a los dos imputados y no dejarlos libre, la Corte Suprema de Justicia emitió su fallo ayer, en el que considera que el Juez actuó pegado a Derecho y basada en los elementos de prueba que obran en el expediente.

Organo Judicial se ha originado, después de que el citado Juez González Romero puso en libertad a los colombianos Miguel Angel Pozo Aparicio y Salvador Aparicio Avila, acusados de pertenecer a una banda de narcotraficantes internacionales a quienes se les decomisó 50 kilogramos de cocaína.

ARGUMENTO DE FISCALIA
Sobre el escandaloso caso, el Fiscal General de

—Favor pase a la página 38.

Matan a Tiros a Estudiante en Calle Castillo

De dos tiros fue ultimado el estudiante Rigoberto Godínez Reyes, de 20 años, ayer a las tres de la tarde en la calle Castillo, a inmediaciones de la calle Celis, sector oriente de la capital.

Del hecho se acusa a dos sujetos, a uno de los cuales se le decomisó un carnet del batallón Atlacatl a nombre de José Heriberto Ortiz Cornejo.

Según informes, los dos sujetos golpearon con las

—Favor pase a la página 38.



VICTIMA. Rigoberto Godínez Reyes, de 20 años, fue muerto a balazos en la Calle Castillo, San Salvador. Uno de los hechos fue capturado por la Policía de Hacienda.



DECOMISO. Soldados de la 1a. Brigada de Infantería, Cuartel San Carlos, muestran el decomiso de armas, medicinas, material quirúrgico dental, vituallas, máquinas de escribir y mochilas, encontradas en un "tatú" en el área de Guazapa, donde sigue la Operación Fénix.

En Morazán:

Batallones en Operación "Héroes de Joateca"

La Operación "Héroes de Joateca" realizan tres batallones para destruir los últimos reductos terroristas en la zona de Morazán, informa el coronel Mauricio Ernesto Vargas, comandante departamental y jefe del destacamento No. 4, con sede en aquel departamento.

Dice el militar que la operación se inició el 25 de marzo y participan los batallones especializados en contra-insurgencia "Morazán", "Cacahuatique", "Lenca" y unidades del destacamento militar de Morazán, efectuando trabajos de búsqueda, rastreo y des-

—Favor pase a la página 13.



INFORMA. Tres batallones participan en la operación "Héroes de Joateca", informa el coronel Mauricio Ernesto Vargas.



ACUSA. El fiscal Dr. José Francisco Guerrero argumenta que existe irresponsabilidad del Juez 3º de lo Penal, en el fallo que dio para liberar a dos colombianos traficantes de cocaína.

Equipo Médico Dental en "Tatú" de Guazapa

Equipo médico-dental, armas livianas y pesadas, literatura terrorista, máquinas de escribir y vituallas, fueron localizados por la tropa de la Primera Brigada de Infantería, que prosigue la Operación Fénix en el área de Guazapa.

El decomiso fue mostrado ayer tarde a los periodistas en el cuartel San

Carlos, al mando del coronel Leopoldo A. Hernández. Asimismo se informó que aun cuando la fase cuarta de la Operación ha sido trasladada a la jurisdicción de Cojutepeque, la Primera Brigada continúa en el sector que se le asignó. "Seguimos con la Operación Fénix", dijo uno de los periodistas en el cuartel San

—Favor pase a la página 21.

400 Párvulos Amenazados con Desalojo de Kinder

Cuatrocientos niños del kindergarten nacional "Lucila Trujillo v. de Elias", de Chalatenango, están amenazados con ser desalojados, pero el Ministerio de Educación nada hace al respecto, señalaron profesores y padres de familia del citado centro educativo que se presentaron ayer a la Asamblea Legislativa.

que la Asamblea interceda a fin de que los niños puedan continuar en el mismo local hasta que concluya el año escolar.

Detallaron que una comisión de maestros y padres de familia visitó al titular de Educación, Prof. Alberto Buendía Flores, pero éste no los atendió, sino que los trasladó a un funcionario.

—Favor pase a la página 40.



DENUNCIAN DESALOJO. Profesores y padres de familia del kindergarten "Lucila Trujillo v. de Elias", de Chalatenango, denunciaron en la Asamblea, la amenaza de desalojo de 400 niños que estudian en ese centro. Pidieron apoyo de los diputados. Dijeron que el Presidente Duarte y el Ministro de Educación no los recibieron.

7 Bajas Terroristas en Combates con Ejército

Un muerto y 6 heridos dentro de las filas terroristas, fue el resultado de combates que tuvieron lugar en diversas zonas del país.

La muerte del terrorista ocurrió a inmediaciones del caserío El Jicaró, jurisdicción de Joacatuque, Morazán, en donde patrullas del Destacamento Militar N° 4

sorprendieron a una columna del FMLN, suscitándose el enfrentamiento con el saldo ya apuntado; se incautó además un fusil M-16 y munición.

Asimismo 5 terroristas resultaron heridos en otro choque armado que sostuvieron con efectivos de la

—Favor pase a la página 21.

ARENA Exige Rebajar el Precio del Combustible

El programa de estabilización económica, conocido por el pueblo como el "paquetazo", está llevando al país al colapso económico, tal como lo ha hecho ver ARENA desde que fue impuesto por el ingeniero Duarte, declara el licenciado Alfredo Cristiani, máximo dirigente de ese instituto político.

Agrega que dicho programa lo único que ha hecho es empobrecer a la población, sacrificar más la ya precaria economía familiar y estancar la producción del país. "También ha venido a paralizar la actividad comercial como nunca se había dado en nuestra historia, con las medidas tributarias y cambiarias impuestas en forma sorpresi-

va e inconsciente, por el Gobierno del ingeniero Duarte".

Subraya el licenciado Cristiani que "es un hecho y no simple suposición, porque el pueblo lo está experimentando en carne propia; que el programa económico del Presidente Duarte ha originado una dramática carestía y aumento de precios de los productos de la canasta familiar. Últimamente ha subido de precio el pan, las medicinas han duplicado su valor, además de existir escasez de muchas de ellas. Esto quiere decir, indiscutiblemente, que las medidas tributarias y cambiarias, en lugar de solucionar la crisis mediante la reactivación económica, ha parali-

zado nuestra economía. "Mientras tanto —indica el dirigente— la deuda externa aumenta y el desempleo se generaliza. Y esto sí es sumamente peligroso porque es el propio Gobierno el que está creando las condiciones propias para que se multipliquen las protestas callejeras de los más diversos sectores del país".

Por otra parte, expresa que las medidas económicas de la democracia cristiana ha traído incertidumbre e intranquilidad; nadie sabe hacia dónde nos conduce el Presidente Duarte porque ni él mismo aparenta estar consciente de la situación económica, social y política del país.

En cuanto al precio de los —Favor pase a la página 40.